

Fair Wil: Anzahl der Beratungen steigt

Wil Letzten Samstag fand die Hauptversammlung des Vereins Fair Wil statt. Thema waren der Umzug in die neuen Räumlichkeiten, die Feier anlässlich des Fünfhahresjubiläums des Schreibbüros und die steigenden Besucher- und Freiwilligenzahlen. Die Anzahl Beratungen, die freiwillige Helfer im Schreibbüro durchgeführt haben, ist von 397 im Jahr 2017 auf 408 im 2018 leicht angestiegen. Somit unterstützen die Freiwilligen an einem Samstagvormittag im Schreibbüro mittlerweile rund acht hilfesuchende Personen, wie der Verein in einer Medienmitteilung schreibt. Neue Freiwillige konnten zudem die Helferbasis verstärken. Der Umzug des Schreibbüros, die Erneuerung der Infrastruktur und auch die Jubiläumsfeier haben hohe Kosten verursacht. Da der Verein aber im Jahr 2017 mehrere grosszügige Spenden erhalten hatte, ist Fair Wil trotz dieser grösseren Investitionen finanziell nach wie vor gut aufgestellt. *kim/pd*



Das Co-Präsidium mit Remigius Baerlocher und Rahel Affolter-Diethelm, die Aktuarin Renata Ruggli und die Buchhalterin Antonia Niethammer (v.l.) wurden im Amt bestätigt. *z.Vg.*